

NP 36 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Rallysprint Cielo de La Palma

Kevin Remedios pasa a liderar el Campeonato Insular de La Palma de Asfalto

16/7/2023

Rubén Feliciano ha hecho lo propio en el apartado de copilotos a la conclusión de un Rallysprint Cielo de La Palma que tuvo que suspenderse después de dos tramos debido al incendio declarado, en la madrugada del sábado, en el municipio de Puntagorda. La Escudería La Graja y la Federación Insular de Automovilismo de La Palma apoyaron esta decisión al ser necesarios todos los efectivos.

La segunda cita del Campeonato Insular de La Palma de Asfalto fue más corta de lo deseado. Apenas dos tramos después de su inicio, los inicialmente planeados en la noche del viernes, tuvo que suspenderse a primera hora del sábado debido al incendio declarado, unas horas antes, en el municipio de Puntagorda. Esta catástrofe requería del apoyo de todos los efectivos, por lo que la suspensión fue entendida por los participantes y apoyada por la Escudería La Graja, entidad que organizaba la prueba de San Andrés y Sauces, así como por la Federación Insular de Automovilismo de La Palma.

En lo deportivo, Jorge Rodríguez y Javier Pérez impusieron su Mitsubishi Lancer Evo X tras imponerse en los dos tramos. Julián González y Héctor Rodríguez (Honda Civic Type R R3) y Kevin Remedios-Marta Fuentes (Honda Civic EK4) coparon la segunda y tercera posición, respectivamente, a 7,6 y 9,8 segundos de los vencedores.

Con el reparto del 25% de los puntos en esta cita de coeficiente 1.5, Kevin Remedios ha sumado 11,6 en San Andrés y Sauces, por lo que alcanza los 79,6 puntos, 1,6 más que el anterior líder, y ausente en el 'Cielo de La Palma', Fernando Cruz (Peugeot 208 Rally4). Ayoze Almeida (Honda Civic VTI) se mantiene tercero con 72,9, mientras que Ricardo Díaz (Peugeot 106 S16) y Diego Bello (Honda Civic) son cuarto y quinto, respectivamente, con 67,4 y 61,9 puntos.

Entre los copilotos, Rubén Feliciano también ha superado al anterior líder, Tecorice Hernández, por 1,6 puntos de ventaja. Jordan Brito, Alexander Melián y Rayco Hernández conforman las cinco primeras posiciones justo al llegar al ecuador del Campeonato Insular de La Palma de Asfalto.

Además de la suspensión por el incendio que aún permanece activo en la isla de La Palma, el colectivo del motor de la Isla Bonita quiso mostrar su apoyo a los hermanos Rodríguez, Sergio y Daniel, que sufrieron una dura salida de carretera en los compases finales de la segunda prueba especial. Desde la FIALP esperamos que puedan volver con las mismas ganas e ilusión.

El Campeonato Insular de La Palma de Asfalto regresará en la segunda quincena del mes de septiembre con ocasión del Rallye La Palma Isla Bonita.